



Medienmitteilung

Datum: 14.05.2024

Rubrik/Thema: Neuer Gemeindegeschreiber Vaz/Obervaz

Link: -

Neuer Gemeindegeschreiber für Vaz/Obervaz

Der Gemeindevorstand Vaz/Obervaz freut sich bekannt zu geben, dass mit Alessandro della Vedova ein neuer Gemeindegeschreiber gewählt wurde. Der 54-jährige in Chur wohnhafte della Vedova bringt viel politische Erfahrung mit und kennt, als ehemaliger Gemeindepräsident von Poschiavo, die öffentliche Verwaltung aus erster Hand. Während 12 Jahren vertrat er die Region Puschlav im Grossen Rat, den er 2019/20 als Landespräsident präsidierte. Seit 2019 ist er Geschäftsführer der Caritas Graubünden, einer führenden sozialen Organisation im Kanton. «Es ist mir eine Ehre und ein Vergnügen, meine langjährigen Erfahrungen an der Front in den Dienst einer so innovativen und weltoffenen Gemeinde wie Vaz/Obervaz zu stellen.»

Gemeindepräsident Maurin Malär äussert sich sehr erfreut über die Wahl: «Wir freuen uns sehr, dass wir mit Alessandro della Vedova einen Kenner der politischen Landschaft und deren Verwaltungsstrukturen für die Stelle als Gemeindegeschreiber gewinnen konnten.»

Alessandro della Vedova tritt die Stelle als Gemeindegeschreiber am 1. September 2024 an. Die gegenwärtige Gemeindegeschreiberin Jeanne Richenberger wird die Gemeinde per Ende Juni 2024 ordnungsgemäss verlassen. Die Übergangszeit ist dank der grossen Bereitschaft der Mitarbeitenden und punktueller externer Unterstützung sichergestellt.

Für weitere Informationen wenden Sie sich bitte an:

Thomas Parpan
Gemeindevizepräsident
t.parpan@vazobervaz.ch